

Résolu: De retourner ledit rapport à son auteur, en l'informant que le Bureau ne peut prendre cette demande en considération avant d'avoir vu lesdites cartes.

25.—(16346) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant que le surplus de \$16,000 sur le crédit voté pour gages et salaires, soit appliqué au fonds général d'administration du Département des Incendies.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant ledit virement.

26.—(16344) Soumis les procès-verbaux des assemblées de la Commission des Services Electriques, durant les mois d'août et septembre 1913.

Déposé aux archives.

27.—(16304) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement de certains comptes au montant total de \$508.50, pour honoraires comme avocats dans certaines causes de réclamations en dommages, en rapport avec le tunnel du Boulevard Saint-Laurent.

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes à même le fonds de réserve.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 29 octobre 1913, a.m.

M. le Commissaire Dupuis, Président; MM. Godfrey, Lachapelle et Ainey.

1.—(16374) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant que la Charte de la Cité ne permet pas d'exempter de taxes les immeubles "Victorian Order of Nurses".

Résolu: D'informer les requérants en conséquence.

2.—(14175) Soumis un rapport du Département en Loi, re établissement d'un service municipal de traversiers à l'Île Sainte-Hélène, et le vote d'un crédit de \$1,500 pour payer les services d'un expert qui devrait être chargé d'étudier cette question.

Déposé pour références ultérieures.

Son Honneur le Maire prend son siège.

3.—Soumise une communication de M. Alfred B. Dalbec, au sujet de l'évaluation des propriétés dans la Ville.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs.

4.—(16253) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation de la succession Dame Benjamin Gohier, au sujet du raccordement des tuyaux d'égouts de la propriété de ladite Dame Gohier, à l'égout de la Ville.

Après avoir pris considération dudit rapport ainsi que du rapport de l'Ingénieur en Chef, il est

Réolu: D'autoriser le règlement de ladite réclamation au montant de \$100, avec l'entente que les réclamants n'auront aucun recours contre la Cité jusqu'à ce que l'égout principal du quartier Mont-Royal, maintenant en voie de construction, soit complété, qu'ils se servent ou non de leur raccordement.

5.—(16281) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, demandant l'autorisation de faire à la journée le travail de construction d'un égout dans la rue Chabot, depuis un point 383 pied au nord de la rue Gilford jusqu'à un point 197 pieds au sud de la rue Saint-Jérôme, attendu qu'un crédit de \$2,000 a été voté pour la construction dudit égout le 23 septembre dernier.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

6.—(16377) Soumis un rapport du Surintendant du Service de l'Incineration, demandant d'être autorisé à faire vendre à l'enchère l'amas de fumier, sur le dépotoir de la rue Mentana.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

Resolved: That said report be referred back to the Chief of the Fire Department and that the latter be informed that the Board cannot consider said request before they have seen said maps.

25.—(16346) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that the surplus of \$16,000 on the appropriation voted for wages and salaries, be applied to the general administration fund of the Fire Department.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be varied.

26.—(16344) Submitted the minutes of meetings held by the Electrical Commission during the months of August and September 1913.

Filed of record.

27.—(16304) Submitted a report from the Law Department, recommending the payment of certain accounts amounting to \$508.50 for fees as attorneys in certain cases in which damages were claimed in connection with the St. Lawrence Boulevard tunnel.

Resolved: To authorize the payment of said accounts ex-reserve fund.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 29th October 1913, a.m.

Commissioner Dupuis in the chair; Messrs. Godfrey, Lachapelle and Ainey.

1.—(16374) Submitted a report from the Law Department stating that the City Charter does not permit the City to exempt from taxes, the immoveables of the Victorian Order of Nurses.

Resolved: That the petitioners be informed accordingly.

2.—(14175) Submitted a report from the Law Department, re establishment of a municipal ferry service to St. Helen's Island, and the vote of an appropriation of \$1,500 to pay the services of an expert to be appointed to consider said question.

Filed of record for future reference.

His Worship the Mayor took his seat.

3.—Submitted a communication from Mr. Alfred B. Dalbec, anent the assessment of properties in the City.

Referred to the Chairman of the Board of Assessors.

4.—(16253) Submitted a report from the Law Department on the claim of Dame Benjamin Gohier Estate, anent the connection of sewers of said Dame Gohier's property with the City's sewer.

After having considered said report as well as the report of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the settlement of said claim, amounting to \$100 with the understanding that the claimants shall have no recourse against the City until the main sewer of Mount-Royal, now being laid, has been completed whether they use said connection or not.

5.—(16281) Submitted a report from the Chief Engineer, asking for authorization to lay, by day labour, a sewer in Chabot street, from a point 383 feet north of Gilford street to a point 197 feet south of St. Jérôme street, as an appropriation of \$2,000 has been voted for the laying of said sewer on the 23rd September ultimo.

Resolved: To grant said authorization.

6.—(16377) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, asking for authorization to sell by auction the heap of manure which is on the Mentana street dump.

Resolved: To grant said authorization.